

**Architektenkammer
Baden-Württemberg**
Kammergruppe
Bodenseekreis
Goethestr. 6
88046 Friedrichshafen

Vorsitzender
Dietmar Kathan
Dipl.-Ing. (FH)
Freier Architekt
Stellvertreter
Johann Senner
Dipl.-Ing. (FH)
Freier Landschaftsarchitekt



Rundschreiben

Einladung „Mehr Qualität durch Gestaltungsbeiräte“
Montag 25.03.2019 um 18:00 Uhr Münzhof in Langenargen
Marktplatz 24, 88085 Langenargen

Die Kammergruppe Bodensee der AKBW freut sich sehr, dass bei den Fraktionen des Gemeinderats in Langenargen das Thema Gestaltungsbeirat auf Interesse stößt. Um ein positives Meinungsbild dieses wichtigen Bausteins auf ein breiteres Fundament zu stellen, bietet die Architektenkammer BW in Zusammenarbeit mit den Fraktionen des Gemeinderats Langenargen eine Informationsveranstaltung an, zu der wir Sie hiermit herzlich einladen.

Die Veranstaltung ist auch für die Nachbargemeinden offen und die Bauverwaltungen und Gemeinderatsfraktionen aus Eriskirch, Kressbronn und Tettnang sind ebenfalls eingeladen.

- Begrüßung Dietmar Kathan Vorsitzender der Kammergruppe Bodensee AKBW
- Mehr Qualität durch Gestaltungsbeiräte und wie funktioniert der Mobile?
Carmen Mundorff, AKBW
- Akzeptiert und wertgeschätzt. Erfahrungen mit dem Gestaltungsbeirat in Radolfzell.
Thomas K.W. Nöken, Leiter Dezernat III - Umwelt Planen, Bauen Stadtverwaltung
Radolfzell
- Mehrwert. Philip Lutz, Architekt, Mitglied verschiedener Gestaltungsbeiräte in
Vorarlberg
- Diskussion / Fragen

Mit freundlichen Grüßen

Dietmar Kathan

Datum 14.02.2019

Tel. 07541-3990570-0
Fax 07541-3990570-19
kg-fn@akbw.de
www.fn.akbw.de